

# 開館13周年の花しょうぶまつり期間中も恒例の窯元展や物産展などが開催されました！

## 花しょうぶまつり窯元展



第14回目の花しょうぶまつり窯元展を開催しました。  
 今回は昨年に比べて来場者が800人ほど、売上げも25%減りました。特に土曜日の減少率が高かったと思います。花しょうぶまつり全体のお客様は増えたとのことですので、窯元展の来場者が減ったことは、私どもとして反省しなければなりません。  
 ただ、夕方5時以降のお客様が例年以上に多かったように思われました。夜の方がゆっくりと焼き物を見て楽しみたいと思われるお客様が増えたためだと思います。  
 来年も今年の反省を踏まえて、窯元展を開催していきたいと考えています。

(荒尾・玉名地域窯元振興会 事務局長 中村秀昭)



## 花しょうぶまつり玉名ブランド物産協会展



毎年恒例の「玉名ブランド物産協会展」は6月1日から7日までの期間に開催し、本年も多くのお客様にご来場いただきました。  
 「玉名ブランド物産協会」出店者一同心よりお礼を申し上げます。  
 (玉名ブランド物産協会)



## 花とのたわむれ押花展



6月10日から4日間「花とのたわむれ押花展」を開催しました。今年は例年に比べ花しょうぶの開花が1週間ほど早く、まつり後も美しく咲き誇っていました。残念ながらお客様は少なく寂しく思いましたが、自然に咲いている花々、育てた花を押花にして思い描いた作品に仕上げる喜びをお客様に感じていただきました。  
 お花は私達に優しさと喜びを与えてくれます。お花にありがとう！  
 (サークル花舞 吉村美津子)